

# 1. FASTENSONNTAG ©

Die Christen in Rom waren zum Fest d. Hl. Paulus eine kleine Gruppe zu einer Fußwallfahrt. Wer die familiäre Feierlichkeit hatte, ist nicht sicher, man nimmt an, dass d. Hl. Petrus großzügig war. Auch d. Hl. Paulus, der 2 Jahre als Missionar in Kanaanest durch vorbrechen, mag die jungen Familien.

natürl. gewisse Mühselheit unter d. Staubwegen,  
richtigerweg - „der Weg“ so beschreibt

„Wer mit dem Herzen glaubt und mit dem Mund  
bekennet, wird freigeküsst und Keit abgehn.“ (Röm 10,10)  
ermuntert nie zum Fließen. Vorbildlich

Warum? Aus welchen Motiven heraus?

Anhängerheit: „aus Seinem Reichtum beschreibt  
Er alle, die Ihn anrufen“

auch hindeutet diese Übersetzung, als Christen leben  
und einsamkeit ermutigen

Kirche nicht einflussreich, Christen werden nicht  
überall respektiert; oft kritisiert, feindselig hämisch geprägt  
„Ewigkeit der Toten“ - absolute Folie in moderner Welt?

Hl. Paulus lebte den Römern gerade diesen Fließversatz aus: „  
„Jesus ist der Kün“ - wie kann ein Mensch Gott sein? Wie  
kann Jesus den Anspruch haben, mein Leben zu beeinflussen,  
mein Denken, Hoffen? unverständliche These in heutigen Zeiten?“

Hl. Paulus hinsichtlich seines Glaubens daran und nimmt  
die Römer daran, dass Jesus für uns hier, Gott ist und  
von den Toten auferstanden ist.“

am 12.2. versammelte sich ein Taffen, das Anfangen erstmals  
(in den östlich-christlichen Missionen eher am Rand erwähnt wurde)  
die Bischöfe von Rom und Krakau, Prag, Syrakus und Kyritz  
Papst und Patriarch trafen sich in Konstantinopel, erstmals in der  
Frühzeit, seit die russ. Kirche im 16. Jh. zum Patriarchat  
erhoben worden war

Mit der Bekanntheit d. M. Paulus - Christus umtum, ohne  
Werte zu haben, sich in der menschlichen Freundschaft nicht  
zu verschämen, für alle verpflichtet Christus einzutreten,  
aufzutreten gegen eine Marginalisierung d. Christentums in Europa  
(Rückzugung)

Leben heißt: > mehr als Konsumdenken und  
Gebäckessen von „menschl. Gefühlen“, sondern  
Glaube, Hoffnung, Liebe in Christus

Jesus würde gesagt deshalb Mensch, nur muss er sagen,  
dass dieser sein Heil möglich ist.

Aufbau v. Kl. Jes., gestaltet durch Gott, wird er sich  
vom Tempel nach Jerusalem, auf einem Berg führen, um hier den  
Tempel zu, um nur zu sagen, dass wir dem Menschen  
Widerstand leisten müssen:

- \* Gott meint die Angst vom Widerstand vertreiben lassen
- \* nicht Macht- und Habgier werden
- \* Gott für sich nicht zu „missbrauchen“

In Gottesgläubigen liegt nun Nein - M. Paulus betont  
es im Brief an die Römer, schreibt gleichzeitig an uns,  
denn der Brief v. d. Römer überlieft wurde

„Alle haben denselben Herrn; aus fernem Reichtum  
berufen [er uns] alle, die [wir] ihm aufrufen.“

Amen